



# Le Bulletin de l'ASA

## ASSOCIATION DE SOUTIEN À ASHALAYAM

### Le mot de la présidente

Qu'est-ce qui fait la différence entre deux êtres humains pris dans un même contexte ?

C'est leur éducation.

Lors de la venue de la délégation d'Ashalayam en France pour les jeux olympiques, j'ai eu la chance de passer une semaine avec nos jeunes.

J'ai pu observer à quel point l'éducation est une priorité de chaque instant pour l'équipe encadrante, toujours en restant dans une posture bienveillante. J'ai vu que la pédagogie de Don Bosco était vraiment appliquée.

C'est aussi un grand plaisir d'accueillir Clément au conseil d'administration. Il a passé six mois à Kolkata auprès des enfants et a désiré s'engager avec nous. De près, de loin, nous restons concentrés sur le fait que les enfants d'Ashalayam grandissent et aillent vers une vie d'adulte construite et équilibrée, c'est la préoccupation de nos Fathers. C'est la raison pour laquelle nous les accompagnerons encore et toujours au plus près de leur engagement premier : donner aux enfants un équilibre de vie.

Je remercie encore tous ceux qui soutiennent l'association avec tant de Fidélité depuis tant d'années. Une chose est sûre, les fonds destinés à Ashalayam sont toujours utilisés de manière exemplaire.

Christine Gaud  
Présidente



Cette année les enfants d'Ashalayam ont été une nouvelle fois gâtés !

Grâce à notre partenaire français **Sport dans la Ville**, Don Bosco Ashalayam a eu l'honneur de participer au Festival du Sport, organisé en marge des Jeux Olympiques de Paris 2024. Cet événement unique a réuni 64 délégations et plus de 500 enfants, qui ont partagé des moments de sport en équipes mixtes, célébrant l'inclusion et l'esprit d'équipe.

Un immense merci à nos précieux soutiens et partenaires pour leur engagement constant et leurs dons, qui permettent aux enfants de s'épanouir dans un environnement propice à leur développement.

Fr. Dr. George Chempakathinal  
Directeur

# ASA : les Actus

L'Olympique Tour 2024 a été une expérience inoubliable, portée une nouvelle fois par le dévouement des bénévoles de l'ASA et des ami(e)s d'Ashalayam.



Notre délégation indienne a été formidablement accueillie au Pays de Gex, notamment par Christel et Emmanuel. Son séjour a été enrichi par des visites fascinantes du CERN (Organisation Européenne pour la Recherche Nucléaire), de l'Alimentarium et de Nestlé, qui ont éveillé la curiosité et l'émerveillement des enfants.

À Mérens-les-Vals, les bénévoles de l'ASA ont organisé un événement remarquable en soutien à Ashalayam : concert solidaire, projection d'un documentaire, et présentation de la délégation indienne. Grâce à M. le maire Jean-Pierre Sicre et Claudine, la délégation a exploré l'usine Eau Neuve, la station Ax 3 Domaines, et découvert les Pyrénées avec une randonnée mémorable sur le GR10, orchestrée par Elisa.



À Lyon, les bénévoles de l'ASA, Anjali et Denis ont organisé une soirée indienne, tandis que Christine, Marie-Christine, Monique et Hugues ont guidé les enfants à travers des visites culturelles à Lyon et Vienne. Le séjour s'est conclu en beauté avec la participation au **Festival du Sport 2024**, organisé par Sport dans la Ville. Entre Lyon et Paris, les enfants ont participé à des activités sportives, des conférences sur l'inclusion, des découvertes culturelles, et à la **cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques**, ce périple a incarné les valeurs de solidarité et de générosité, gravant des souvenirs inoubliables dans le cœur de tous.



L'ASA est heureuse d'accueillir Clément comme nouveau secrétaire au sein de son Conseil d'Administration. Ancien volontaire ayant servi à Ashalayam en Inde en début d'année, il a choisi de poursuivre son engagement à son retour en France en rejoignant notre association. Son expérience de terrain et sa motivation représentent un atout précieux pour dynamiser notre équipe.



L'équipe d'ASA France s'enrichit de trois nouveaux volontaires en service civique, engagés pour une année complète. François, arrivé en août, met son expertise en menuiserie et ébénisterie au service des jeunes des foyers d'Asha Tici et d'Ashalayam. Début novembre, Yannis a rejoint l'équipe pour apporter son soutien en gestion de projets, tandis que Victor, arrivé mi-novembre, prend en charge la communication de l'ASA. Ces trois nouvelles recrues apportent leurs compétences spécifiques pour soutenir le développement de l'association et l'accompagnement des jeunes.

# Ashalayam : Les Actus

Au foyer d'Asha TICI, 40 jeunes issus de milieux défavorisés ont suivi avec succès une formation NSDC en RETAIL d'un mois, combinant apprentissage technique et développement personnel à travers le sport. En partenariat avec Décathlon Sport India, qui offre des opportunités de stage, ce programme certifié nationalement a permis aux participants de développer leurs compétences professionnelles tout en découvrant de nouvelles disciplines sportives, contribuant ainsi à leur épanouissement personnel et à leur future insertion professionnelle.



Ashalayam s'engage dans une transition énergétique majeure avec l'installation de 36 panneaux photovoltaïques (20 KW) sur son foyer principal à Howrah, près de Kolkata, en partenariat avec IED (Innovation Energie Développement). Ce projet vise l'autonomie énergétique du foyer avec la possibilité de partager le surplus avec les industries voisines, et ambitionne de s'étendre aux 12 foyers de l'organisation pour un avenir plus vert et durable.



La mousson indienne a particulièrement marqué Ashalayam ces dernières mois avec des inondations importantes, l'eau montant parfois jusqu'aux genoux dans les foyers. Face à cette épreuve saisonnière plus intense qu'auparavant, Ashalayam a fait preuve d'une résilience exemplaire. Enfants et équipes se sont unis avec courage et optimisme, transformant ce défi climatique en une expérience de solidarité et d'entraide collective.



Don Bosco Ashalayam mène depuis la fin des années 90 une initiative visant à apporter l'éducation dans les milieux défavorisés avec ses écoles des rues. Une action qui s'est particulièrement intensifiée à partir de 2015 pour lutter contre la déscolarisation qui touche 44% des enfants des bidonvilles. Une équipe de 120 travailleurs sociaux intervient chaque matin au cœur de 25 communautés, dans des lieux mis à disposition par les habitants. Cette approche de proximité, combinant éducation, sensibilisation et accompagnement administratif, porte ses fruits : 86% des enfants ayant commencé dans ces écoles de rue poursuivent leur scolarité, quelques uns atteignant même le niveau universitaire.



# Les rendez-vous

En 2025, Ashalayam célébrera 40 ans de soutien aux enfants les plus démunis.

À cette occasion, l'équipe de l'ASA a le plaisir de vous inviter à un événement exceptionnel qui se tiendra le **2 mars 2025**, au foyer principal d'Ashalayam, à Howrah, en **Inde**. Cet anniversaire sera une journée de retrouvailles et de partage, rassemblant les anciens de l'ASA, les équipes locales, les bénévoles et tous les amis d'Ashalayam. Ensemble, célébrons cette belle aventure humaine et continuons à porter l'espoir pour les enfants d'aujourd'hui et de demain. Pour toute information ou pour organiser votre venue, n'hésitez pas à contacter Christine. Nous espérons vous retrouver nombreux pour cet événement unique !

## Soutenir Ashalayam

100 % DE VOS DONS SOUTIENNENT DIRECTEMENT ASHALAYAM

L'ASA, habilitée à recevoir des dons pour la fourniture de repas, vous permet de bénéficier d'une déduction fiscale de 75 % si vous êtes imposable, dans la limite de 470 €.

Ainsi, un don de 30 € ne vous coûtera, après déduction fiscale, que 7,50 €.

Pour nous soutenir, 2 options s'offrent à vous :

1. Par chèque : Envoyez votre contribution à l'adresse suivante, en précisant au dos du chèque s'il s'agit d'un don ou d'un parrainage :

*Claudine GROC - 10 place du Maréchal Leclerc - 31 190 AUTERIVE*

2. Par virement : Scannez le QR code ci-dessous pour effectuer votre don. N'oubliez pas de nous transmettre vos coordonnées par email afin que nous puissions vous envoyer votre reçu fiscal.



Rejoignez Ashalayam pour une expérience enrichissante et solidaire, que ce soit sur le terrain ou à distance. En tant que volontaire, travaillez directement avec les enfants, découvrez de nouvelles cultures, et participez à des activités dans un cadre unique. Si vous préférez agir de chez vous, soutenez-nous en parrainant, organisant des événements, sensibilisant votre entourage ou impliquant votre entreprise. Chaque geste compte pour offrir des rêves aux enfants d'Ashalayam. Contactez Christine GAUD et faites la différence dès aujourd'hui !

**Vous souhaitez suivre plus régulièrement l'actualité des enfants d'Ashalayam ?** Rejoignez-nous sur nos réseaux sociaux, où nous partageons chaque semaine des nouvelles des différents foyers !



asa\_france



Association de Soutien à Ashalayam - ASA France



ASA France Association de Soutien à Ashalayam



Dons et parrainages : Claudine GROC  
Contact : 06 19 54 00 14  
Mail : [asaclo@hotmail.fr](mailto:asaclo@hotmail.fr)

Siège social : Marie-Christine  
BOISSET  
13 Quai Riondet 38200 Vienne

Présidente de l'ASA : Christine GAUD  
Contact: 06 03 40 43 98  
Mail : [gaud.christine@gmail.com](mailto:gaud.christine@gmail.com)